
Herr Scholz (SPD) begründet den Antrag. Die Fraktion sei von Vermietern 

angesprochen worden, weil die Mietzahlungen unregelmäßig erfolgen, obwohl es 
wiederkehrende Beträge sind. Dazu kam die persönliche Erfahrung mit der 

Zahlung der Aufwandsentschädigungen für Februar, die sich verzögert haben. 
Daher die Fragestellung, ob solche Zahlungen nicht automatisiert werden 
können.  

 
Kämmerin Frau Gietz gibt einen Überblick zum Thema Bezahlung von 

wiederkehrend gleichen Beträgen und führt aus, dass die Fachbereiche 
Daueraufträge vorkontieren können. 
 


